

Liebe Kinder,

habe ich von der tollen Aktion gehört,
wo Kinder einen Regenbogen malen
und diesen als Zeichen gegen Corona
in die Fenster hängen?

Andere Kinder können beim
Spazierengehen suchen & zählen
und wissen dann, dass eine Menge
andere Kinder auch zuhause bleiben
müssen.

Wäre super, wenn sich viele Kinder
daran beteiligen würden.

Unser Regenbogen hängt schon.

Wir freuen uns schon auf viele schöne
Regenbögen.

Lieben Gruß

Für Flohkisten-Team

Andrea
Jana
Juli
Lissi
Susi
Ela
Fero
Monica
Kati
Ira

